

RESTAURATION : premiers travaux pour l'installation d'un Burger King

Des premiers travaux avant l'arrivée d'un restaurant de l'enseigne de restauration rapide **BURGER KING** ont été effectués à Chauny et devraient durer entre six et neuf mois d'après la ville. L'installation du restaurant au nord de la ville était pressentie depuis un an et le dossier aurait pris du retard. Quarante emplois sont déjà annoncés par la mairie dans cet établissement qui s'étendra sur une surface de 460 m². www.burgerking.fr